

Hasta el jueves activa Código Azul el gobierno en la Región del Maule

Mes de agosto y de profundas heladas, por lo que desde la Seremi de Desarrollo Social y Familia se comunicó una nueva activación del Código Azul, producto de las condiciones climáticas predominantemente frías en la zona centro sur del país, cumpliéndose los criterios para recomendar el dispositivo en Curicó y Talca.

La seremi Sandra Lastra Morales, así mismo, indicó que “ya se encuentra activado el Código Azul, está funcionando hoy y mañana, en las provincias de Curicó y Talca, de tal forma de poder reforzar las prestaciones que se entregan a personas en situación de calle”.

Además, la autoridad sostuvo un balance de las prestaciones entregadas por el dispositivo que han podido atender “más de 550 personas en las activaciones de esta temporada por Código Azul” junto con la entrega de “aproximadamente 1000 prestaciones que se traducen en alimentos calientes, en ropa de abrigo, en útiles de aseo y otros elementos necesarios para que las personas puedan mantenerse en calle y puedan capear

estas bajas temperaturas, resguardando su vida y su integridad personal”.

En la Región del Maule, el Código Azul se mantendrá en ejecución durante este martes 06, miércoles 07 y hasta el jueves 08 de agosto a las 13:00 hrs. en las comunas de Curicó y Talca, comprometiendo la acción de dar aviso sobre las nuevas actualizaciones.

La autoridad, finalmente, recordó el despliegue que ha realizado el Ministerio de Desarrollo Social y Familia en torno a la ejecución de 15 albergues para personas en situación de calle, como una oferta de la cartera inédita en la región, junto con los centros temporales de superación, entre los que se encuentra el Centro Día ubicado en la calle 1 Norte #451, de Talca.

